

桜木中だより



桐生市立桜木中学校

令和6年1月25日(木)

R5-10号

<文責>柴塚 雄太

1年の締めくくり 有終の美を！ -3学期スタート-

令和5年度の締めくくりとなる3学期が始まって2週間が過ぎました。

令和6年のスタートは、元日の能登半島地震や2日の羽田空港での事故など、人命にかかわる大きな災害や事故がありました。犠牲になった方々のご冥福をお祈りするとともに、被災され、今なお大変な生活をされている多くの方々が、一日でも早く日常の生活を取り戻せるよう願うばかりです。

さて、3学期は1年の締めくくり、まとめの学期になります。1月9日(火)の始業式では次のような話をしました。(抜粋です)

3学期のスタートにあたり、みなさんに実践してほしいことの一つ、それは『具体的な目標を持ってほしい』ということです。

目標は人によって異なりますが、先を見据えた大きな目標を立てて、それを実現するために日々取り組む具体的な目標を作って実行する。そうすることで毎日の生活の充実、そして大きな目標実現につながると思います。やらなければならないことを具体的に考え、目の前の課題や、嫌だなどと思うこと、苦手なことからも逃げずに、自分自身を向上させる努力を続けてください。そしてまわりの仲間と励まし合って、協力し合っ



て日々の学校生活を充実させてほしいと思います。



3年生は、冬休み中から私立高の入試が始まり、今まさに受験という壁に向き合っています。目標や志望校はそれぞれですが、これまで同様、最後まで励まし合い、高め合って、みんなで新たな道を切り拓いてほしいと期待しています。

また、1・2年生は進級までわずか、それぞれ1学年上がるための準備期間になります。

2年生は、3年生から最高学年のバトンを受け取れるよう『第3学年0(ゼロ)学期』を、1年生は入学してくる新入生・後輩の手本となれるよう『第2学年0(ゼロ)学期』を、目標を持ってしっかりと過ごしてほしいと思います。

私たち職員も、生徒の成長を支えていけるよう支援してまいります。保護者や地域の皆様におかれましても、これまで同様、本校の教育活動へのご理解とご協力をいただけますようお願いいたします。

感染症に注意を！

インフルエンザについては市内全体を見ても感染報告が減少していますが、新聞報道にもあるように新型コロナウイルス感染症による感染が増え、近隣では学年閉鎖や学級閉鎖の措置をとる学校も出てきています。ご家庭でも基本的な感染防止対策を徹底できるようお願いします。